

24Jam

Tim Besutan Kodim Surabaya Timur Menang Tipis di Turnamen Liga Satri Piala Kasad TA 2022

Arif Rido - SURABAYA.24JAM.CO.ID

Jun 20, 2022 - 18:30



SURABAYA - Liga Santri yang digelar hari ini secara serentak diseluruh wilayah Indonesia. Kodim 0831/Surabaya Timur ikut serta mensukseskan serta

mengirimkan tim dalam rangka untuk mengikuti ajang piala Kasad yang bekerjasama antara PSSI dengan TNI Angkatan Darat. Senin (20/06/22)

Para pesepak bola liga satri ini berasal dari para satri guna mencari bibit unggul dan berprestasi dikalangan satri, anjang pertandingan yang bertajuk turnamen Piala Kasad Liga Santri PSSI Tahun 2022 ini, Kodim 0831/Surabaya Timur merekrut satri dari pondok pesantren khususnya yang berada diwilayah Surabaya Timur.

Komandan Kodim 0831/Surabaya Kolonel Inf Yusan Riawan S. I. P., M. Han menuturkan, turnamen liga satri piala Kasad ini jajaran Kodim 0831/Surabaya Timur ikut serta menurunkan 2 tim kesebelasan antara lain Tim AI - Fitrah FC dan Tansian FC, kegiatan liga santri ini bertujuan untuk mendapatkan bibit - bibit berbakat pesepakbola dari kalangan satri sekaligus untuk mempererat tali silahturohmi.

Lanjutnya," Dengan adanya liga satri ini jajaran Kodim 0831/Surabaya Timur mensosialisasikan ke wilayah teritorialnya melalui para Babinsa di masing - masing wilayah binaan, memberikan edukasi kepada generasi muda agar dapat berkontribusi dalam rangka mendukung suksesnya kompetisi antar pondok pesantren dalam turnamen Liga Satri yang bertajuk turnamen Piala Kasad PSSI Tahun 2022," tegas Dandim.

"Alhamdulillah pada kesempatan pertandingan perdana hari ini, kesebelasan binaan Kodim 0831/Surabaya Timur menang tipis antara tim AI Fitrah FC melawan Sunan Giri FC dengan skor akhir di menangkan oleh Kesebelahan AI - Fitrah FC dengan Skor 4 - 3," tutupnya.

Berdasarkan informasi yang dihimpun, Kompetisi antar Pondok Pesantren ini akan berjalan selama 5 hari terhitung di mulai pertandingan hari ini tanggal 20 juli 2022 yang laksanakan di Stadion Tambak Sari Surabaya.